Authorized & Paid Capital



ملحق رقم (11)

نموذج الإعلان التصحيحي

2024/08/14م.	التاريخ
مشاعر القابضة ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة
إفصاح مكمل عن نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة مشاعر القابضة .	عنوان الإعلان
2024/08/13م.	تاريخ الإعلان السابق
تسجيل مبلغ ونسبة تخفيض رأس المال في نموذج نتائج البيانات المالية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024م .	البيان الخاطىء في الإعلان السابق
تعديل نموذج نتائج البيانات المالية بحذف مبلغ ونسبة تخفيض رأس المال	تصحيح الخطأ
تم تسجيل مبلغ ونسبة تخفيض رأس المال الموزع في 26 مايو 2024م على نموذج نتائج البيانات المالية بسبب انعكاسه على البيانات المالية المرحلية المنتهية في 30 يونيو 2024م.	بيان أسباب الخطأ







Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية الشركات الكوبتية (د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
MASHAER HOLDING COMPANY	شركة مشاعر القابضة

Select from the list	2024-06-30	اخترمن القائمة
Board of Directors Meeting Date	2024-08-13	

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

	فترة الستة اشهر الحالية	فترة الستة اشهر المقارنة	التغيير (%)
البيان Statement	Six Month Current Period	Six Month Comparative Period	Change (%)
	2024-06-30	2023-06-30	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	804,400	1,315,024	(39%)
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	4.70 فلس	7.46 فلس	(37%)
الموجودات المتداولة Current Assets	3,073,985	2,239,974	37%
إجمالي الموجودات Total Assets	21,099,240	22,033,512	(4%)
المطلوبات المتداولة Current Liabilities	3,734,825	2,463,219	52%
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	5,750,673	4,694,342	23%
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهعي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	14,286,737	15,861,221	(10%)
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	1,352,527	1,216,423	11%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	567,177	875,431	(35%)
الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital	-	-	-

Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD)



P.O. Box 23110 Safat Tel: +965 2290 2666 www.mashaerholding.com Fax: +965 2290 2664



التغيير (%)	الربع الثاني المقارن	الربع الثاني الحالي	
Change (%)	Second quarter Comparative Period	Second quarter Current Period	البيان Statement
	2023-06-30	2024-06-30	
(107%)	319,375	(21,092)	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(107%)	1.81	(0.12)	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
(3%)	686,899	665,569	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(77%)	533,919	123,091	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Not Applicable for first Quarter

لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to			سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
 Reversal of impairment / provision on investment in associate amounting KD 423,353 compared to last year KD 988,119. Increase in Provision for expenses KD (455,780) Compared to last year KD (145,449). 		رد انخفاض في القيمة / مخصص استثمار في شركات زميلة مبلغ 423,353 د.ك. مقارنة بالعام الماضي مبلغ 988,119 د.ك. ارتفاع مخصص مصروفات مبلغ (455,780) د.ك. مقارنة بالعام الماضي مبلغ (145,449) د.ك.	
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بجد	لا يو	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Evene dituna insumed from			
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	5,4	30	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)





Au	ditor Opinion		رأي مر اقب الحسابات
1.	Unqualified Opinion	\boxtimes	1. رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion		2. رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion		3. عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion		4. رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

	نص رأي مر اقب
-	الحسابات كما ورد في
	التقرير
	شرح تفصيلي
	بالحالة التي
-	استدعت مر اقب
	الحسابات لإبداء
	الرأي
	الخطوات التي
	ستقوم بها الشركة
	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات
	الجدول الزمني
	لتنفيذ الخطوات
•	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات



نموذج نتائج البيانات المالية



Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)
النسبة	القيمة	
-	-	توزيعات نقدية
		Cash Dividends
-	-	توزيعات أسهم منحة
		Bonus Share
	-	توزيعات أخرى
		Other Dividend
-	-	عدم توزيع أرباح
		No Dividends
	علاوة الإصدار	زيادة رأس المال
	Issue Premium	Capital Increase
_		تخفيض رأس المال
	-	Capital Decrease

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
MASHAER HOLDII «K.S.C.(Public) (قامله)		نائب الرئيس التنفيذي	أحمد بدر العسلاوي



ھاتف : 2295 5000 فاکس : 22456419 kuwait@kw.ey.com www.ey.com/me

إرنست ويونغ محاسبون قانونيون صندوق رقم ٧٤ الصفاة الكويت الصفاة ١٣٠٠١ ساحة الصفاة برج بيتك الطابق ٢٠-١٨

العيبان والعصيمي وشركاهم

تقرير حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة الى حضرات السادة أعضاء مجلس الإدارة شركة مشاعر القابضة ش.م.ك.ع.

شارع أحمد الجابر

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة مشاعر القابضة ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليها معاً بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2024 وبياني الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل المرحليين المكثفين المجمعين المتعلقين به لفترتي الثلاثة أشهر والستة أشهر المنتهيتين بذلك التاريخ، وبياني التدفقات النقدية والتغيرات في حقوق الملكية المرحليين المكثفين المجمعين المتعلقين به لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة و عرضها وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34: "التقرير المالي المرحلي". إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل مراقب الحسابات المستقل المنشأة" المتعلق بمهام المراجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق، وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

النتيجة

استنادا إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. كما نبين أنه حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات مادية لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللاحقة له ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التأسيس أو للنظام الأساسي للشركة الأم، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2024 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

نبين أيضاً أنه خلال مراجعتنا، وحسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2024 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركز ها المالي.

عبد الكريم عبدالله السمدان

سجل مراقبي الحسابات رقم 208 فئة أ إرنست ويونغ

العيبان والعصيمي وشركاهم

13 أغسطس 2024 الكويت

عبرانكر مع عبرانين السمدان



Ernst & Young Al Aiban, Al Osaimi & Partners P.O. Box 74 18–20 Floor, Baitak Tower Ahmed Al Jaber Street Safat Square 13001, Kuwait Tel: +965 2295 5000 Fax: +965 2245 6419 kuwait@kw.ey.com ey.com/mena

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF MASHAER HOLDING COMPANY K.S.C.P.

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Mashaer Holding Company K.S.C.P. ("the Parent Company") and its Subsidiaries (collectively, the "Group") as at 30 June 2024, and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss, interim condensed consolidated statement of comprehensive income for the three-month and six-month periods then ended, interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the six-month period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard (IAS) 34: 'Interim Financial Reporting' (IAS 34). Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, 'Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity'. A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of accounts of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations, as amended, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, during the six-month period ended 30 June 2024 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 7 of 2010 concerning establishment of Capital Markets Authority "CMA" and organization of security activity and its executive regulations, as amended, during the six-month period ended 30 June 2024 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

ABDULKARIM ALSAMDAN

LICENCE NO. 208-A

 $\mathbf{E}\mathbf{Y}$

AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS